



Préparation de la rentrée scolaire 2023 : Les organisations syndicales claquent la porte de l'Inspection Académique

Vendredi 3 février 2023 s'est tenu le comité social d'administration spécial départemental du Gard (CSA-SD), chargé d'instruire la préparation de la rentrée scolaire 2023 dans les écoles et les collèges publics du département. C'est un moment fort de la vie éducative qui permet ensuite d'informer les familles et les personnels sur les conditions de rentrée des enfants et les conditions de travail des enseignants.

Devant le refus obstiné de la DSDEN de présenter et exposer son projet d'ouvertures et de fermetures de classes dans les écoles et les collèges gardois, les représentants ont, à l'unanimité, quitté la séance afin de protester contre un dialogue social qui s'apparente à un monologue superficiel de la DSDEN.

S'appuyant sur une lecture restrictive des textes régissant cette instance nouvelle mise en place par la loi Dussopt de « transformation de la Fonction publique » de 2019, la DSDEN du Gard a fait le choix délibéré de la vider de sa substance.

Pour les organisations syndicales représentatives dans l'enseignement public, il est inacceptable que la DSDEN oppose une fin de non-recevoir aux demandes légitimes, raisonnables et rationnelles formulées par les représentants des personnels dans la perspective d'un dialogue social serein, apaisé et constructif.

Malgré les entraves à l'exercice de leurs mandats syndicaux, les représentants des personnels de l'enseignement public dans le Gard continueront de représenter les collègues, lors du CDEN (conseil départemental de l'éducation nationale) qui se prononcera sur ces sujets le 14 février.

Nîmes, le 3 février 2022